

Campo laboral y desafíos futuros



USACH

Ambas carreras —Ingeniería Civil en Territorio y Medioambiente y Gestión de Personas— apuestan a estos desafíos futuros pensando en que sus egresados tengan un amplio lugar donde desenvolverse y desarrollarse.

“Otra innovación es que en nuestra carrera hemos decidido incluir en su perfil las competencias verdes, es decir, las personas que estudien Gestión de Personas tendrán en su formación los conocimientos, las capacidades y los valores necesarios para insertarse en organizaciones que promuevan la sustentabilidad, así como diseñar los planes de desarrollo de las personas para el bienestar organizacional que consideran el uso de recursos y el medio ambiente”, explica María Regina Mardones, jefa de carrera.

Respecto del titulado o titulada como ingeniero o ingeniera civil en Territorio y Medioambiente, podrá desempeñarse en el sector público y privado, en el área de medio ambiente, ciencia de geodatos, de planificación y ordenamiento territorial, y de ingeniería, reflejando la creciente importancia de la sostenibilidad y la gestión ambiental en la sociedad actual.

“Además, está capacitado y capacitada, por su formación, para integrarse a empresas mineras, de inteligencia territorial, gestión de recursos naturales, constructora, inmobiliaria, ministerios, municipalidades y organismos internacionales. Esta carrera ofrecerá a sus egresados un amplio espectro de oportunidades laborales en sectores clave, permitiéndoles

contribuir activamente a la solución de los desafíos medioambientales actuales y futuros”, señala el académico Juan José Garcés.

SELLO DISTINTIVO

Estos dos nuevos programas académicos se suman a la amplia variedad de carreras de pregrado que tiene la Universidad de Santiago

Usach se caracteriza por su responsabilidad social, su conciencia ciudadana, y un enfoque ético-social que impulsará su desarrollo personal y profesional.

(Usach). Para el 2025, serán 72 en total.

“Quienes opten por cualquiera de nuestras carreras, ingresarán a una institución con una trayectoria de 175 años, acreditada por siete años y con un sello distintivo, que se caracteriza por su responsabilidad social, su conciencia ciudadana, y un enfoque ético-social que impulsará su desarrollo personal y profesional”, destaca la vicerrectora académica de la Usach, Leonora Mendoza.

Finalmente, el rector Rodrigo Vidal enfatiza que ambos planes de estudios “son parte de los objetivos que nos hemos trazado como casa de estudios superiores en nuestro Plan de Desarrollo Institucional y ambas carreras aportan decididamente en esa dirección”.